



~みんなが楽しく通うことができ、安心して学べる魅力ある西崎中~

生徒支援担当発行

生徒支援だより

No.9

安心・安全に学校生活を過ごそう！

皆さんは、右の掲示物を見たことがありますか？実は校内に貼られています。意識してみたことがない人もいるかもしれませんので、紹介します。

元気のある西崎中の生徒たち。休み時間に大声を出しちゃったり、廊下を走ってしまうことも。しかし、学校=役所、県庁、博物館なのです。あなたは、糸満市役所や沖縄県庁で大声を出しますか？走り回りますか？きっとする人はいないと思います。毎日当たり前のように過ごしている学校も同様です。掲示物に書かれているように、みんなが安心、安全で気持ちよく過ごせるようにルールやマナーを守って使用しましょう！

光洋小・西崎小からつながっている

右の掲示物を覚えていますか？実は、小学校を訪問した際に掲示物を撮らせてもらいました。中学校の掲示物と同じ内容を、すでに小学校から学んできているのです。それ以外にも默想や授業を受ける姿勢、委員会活動など小学校からつながっていることが多いです。

中学校を卒業すると、高校進学や社会に出て働く人もいるでしょう。義務教育9年間で学んだことが、あなたを支える力となります。小・中の学びをつなげ、皆さんにとって有意義な中学校生活にしてほしいと思います。

いつも心に 西崎PRIDEを！



小学校を訪問した際、いいなと思った掲示物を紹介します。左の「ふわふわことば」と「さわやかなあいさつ」です。相手を思いやる言葉やあいさつは、心を育てます。逆の「チクチクことば」は心の元気を奪ってしまいます。西崎中全体で、ふわふわ言葉+爽やかなあいさつが行き交うと良いなと思いました。